

Montreal Amateur Radio Club

Avis est donné qu'en vertu de la troisième partie de la Loi des compagnies de Québec, il a été accordé par le Lieutenant-gouverneur de la province de Québec, des lettres patentes en date du trente septembre 1949, constituant en corporation sans capital-actions: William Campbell James Meredith, avocat et conseil en loi du Roi, David Ross McMaster, Arthur Millington Minnion, George Robert Whitley Owen et Rodney Alexander Patch, avocats, tous des cité et district judiciaire de Montréal, pour les objets suivants:

Promouvoir la science de la radio-amateur et les connaissances des membres dans le domaine de la radio-amateur sous le nom de "Montreal Amateur Radio Club".

Les pouvoirs accordés ne permettent pas les jeux d'argent, les jeux de hasard et les jeux mixtes de hasard et d'habileté et n'autorise pas la corporation à demander, détenir ou exploiter aucune licence ou permis accordé par la Commission des liqueurs de Québec.

Le montant auquel est limitée la valeur totale des biens immobiliers que la corporation peut posséder est de \$25,000 et ne sera pas dépassé en aucun temps.

Le siège social de la corporation sera à 2059 rue Stanley, Montréal, district judiciaire de Montréal.

Daté du bureau du Procureur général, le trente septembre 1949.

L'Assistant-procureur général,
26120 L. DÉSILETS.

Montreal Amateur Radio Club

Notice is hereby given that under the provisions of Part III of the Quebec Companies Act, letters patent have been issued by the Lieutenant-Governor of the Province of Quebec, bearing date the thirtieth day of September, 1949, incorporating without share capital: William Campbell James Meredith, advocate and King's Counsel, David Ross McMaster, Arthur Millington Minnion, George Robert Whitley Owen and Rodney Alexander Patch, advocates, all of the city and judicial district of Montreal, for the following purposes:

To promote the science of amateur radio and the knowledge of the members in connection with amateur radio, under the name of "Montreal Amateur Radio Club".

The powers granted do not permit gambling games, games of chance and mixed games of chance and skill and do not authorize the corporation to ask, hold or operate any license or permit granted by the Quebec Liquor Commission.

The total value of the immoveable property which the corporation may hold is limited and shall not at any time exceed the sum of \$25,000.

The head office of the corporation will be at 2059 Stanley Street, Montreal, judicial district of Montreal.

Dated at the office of the Attorney General, this thirtieth day of September, 1949.

L. DÉSILETS,
26120-o Deputy Attorney General.

Canada,
Province de
Québec,
[L.S.]

EUG. FISET

GEORGE VI, par la grâce de Dieu, Roi de Grande-Bretagne, d'Irlande et des territoires britanniques au delà des mers, Défenseur de la foi.

A tous ceux que les présentes lettres concerneront ou qui les verront,

SALUT.

LETTRES PATENTES

ATTENDU que la Loi des cités et villes décrète que le Lieutenant-Gouverneur en conseil peut ériger, par lettres patentes, après l'accomplissement des formalités prescrites, le territoire d'une municipalité de village en municipalité de ville, s'il contient une population d'au moins deux mille âmes;

ATTENDU que le conseil de la municipalité du village de St-Rémi, dans le comté de Napierville, conformément à une résolution régulièrement adoptée à sa session du 4 juillet 1949, Nous a présenté une requête demandant que le territoire de ladite municipalité du village de St-Rémi, tel que décrit dans la description officielle du département des terres et forêts en date du 5 octobre 1949, soit érigé en municipalité de ville comprenant un seul quartier représenté par six échevins, conformément aux dispositions du paragraphe 3 de l'article 15 de la loi des cités et villes (R.S.Q. 1941, ch. 233);

ATTENDU que la population de la municipalité du village de St-Rémi établie par le recensement fait conformément à la loi est de deux mille cinquante-deux âmes;

ATTENDU que toutes les formalités prescrites par la loi ont été remplies;

Canada,
Province of
Quebec.
[L.S.]

EUG. FISET

GEORGE VI, by the Grace of God, of Great Britain, Ireland and the British Dominions beyond the Seas, King, Defender of the Faith.

To all to whom these presents shall come or whom the same may concern.

GREETING.

LETTERS PATENT

WHEREAS the Cities and Towns Act enacts that the Lieutenant-Governor in Council may, by letters patent, after fulfilment of the formalities prescribed, erect the territory of a village municipality into a town municipality, if it contains a population of at least two thousand souls;

WHEREAS the council of the Municipality of the village of St-Rémi, in the county of Napierville, pursuant to a resolution duly adopted at its meeting of the 4th of July, 1949, has presented a petition to Us requesting that the said territory of the municipality of the Village of St-Rémi, as described in the official description of the Department of Lands and Forests, bearing date the 5th of October, 1949, be erected into a town municipality consisting of one single ward represented by six aldermen, pursuant to the provisions of paragraph 3 of section 15 of the Cities and Towns Act (R.S.Q., 1941, chap. 233);

WHEREAS the population of the municipality of the village of St-Rémi, established by the census taken according to law is two thousand and fifty-two souls;

WHEREAS all the formalities prescribed by Law have been fulfilled;

A CES CAUSES, de l'avis et du consentement de Notre Conseil exécutif, exprimés dans un décret portant le no 1158, en date du 20 octobre 1949, Nous déclarons par les présentes que le territoire suivant, savoir:

Le territoire formant la municipalité actuelle du village de Saint-Rémi, comté de Napierville, comprenant, en référence au cadastre officiel pour ledit village de Saint-Rémi, tous les lots et leurs subdivisions présentes et à venir, renfermés dans les limites suivantes, à savoir: partant du point d'intersection de la ligne sud-ouest du lot 47 avec le côté nord-ouest du boulevard Saint-Paul (chemin du rang de la rivière St-Pierre); de là, passant par les lignes et démarcations suivantes en continuité les unes des autres: la dite ligne sud-ouest du lot 47; la ligne sud-ouest des lots de subdivision 47-34 et 47-1 à 47-17 inclusivement; la ligne sud-ouest du lot 40 prolongée à travers la rue Notre-Dame; la ligne sud-ouest du lot 39; la ligne nord-ouest des lots 39 et 35 prolongée à travers la rue Ste-Thérèse; la ligne nord-ouest des lots 14 et 1; la ligne nord-est du lot 1 prolongée à travers la rue Notre-Dame; la ligne nord-est du lot 155; la ligne nord-est des lots de subdivision 158-34 à 158-57 inclusivement jusqu'au côté sud-ouest du droit de voie du chemin de fer Canadien-National; le dit côté sud-ouest du dit droit de voie jusqu'à la ligne nord-ouest du lot 173 (droit de voie du chemin de fer Canadien-National); la dite ligne nord-ouest du lot 173, la ligne nord-est du lot 168; la ligne ouest du lot 171 en allant vers le nord; la ligne nord-est des lots 171, 170, 169 et 168; la ligne sud-est des lots 168, 167 et 166 prolongée à travers la rue St-André (montée Lapi-geonnière); la ligne sud-est des lots 165, 173 (droit de voie du chemin de fer Canadien-National), 162, 163 et 164; la ligne sud-ouest du lot 164 prolongée jusqu'au côté nord-ouest du boulevard St-Paul (chemin du rang de la rivière St-Pierre) et enfin le dit côté nord-ouest du boulevard St-Paul, en allant vers le nord-est jusqu'au point de départ; lequel territoire, ensemble avec les chemins, rues, ruelles, emprises de chemin de fer, cours d'eau, ou partie d'iceux, compris dans les limites ci-dessus décrites, formant la municipalité du village de Saint-Rémi, comté de Napierville, laquelle cesse d'exister, sera érigé en municipalité de ville, sous le nom de "ville de St-Rémi".

La municipalité de la ville de St-Rémi n'aura qu'un seul quartier et l'endroit de la première session générale du conseil aura lieu dans la salle de l'Hôtel de Ville.

Le conseil sera composé d'un maire et de six échevins.

DE TOUT CE QUE DESSUS, tous Nos féaux sujets et tous autres que les présentes peuvent concerner sont requis de prendre connaissance et de se conduire en conséquence.

EN FOI DE QUOI, Nous avons fait rendre Nos présentes lettres patentes et sur icelles apposer le grand sceau de Notre province de Québec;

TÉMOIN: Notre très fidèle et bien-aimé Le Major-général l'honorable Sir EUGENE-MARIE-JOSEPH FISET, Kt., C.M.G., D.S.O., M.D., Lieutenant-gouverneur de Notre dite province de Québec.

Donné en Notre hôtel du gouvernement, en Notre cité de Québec, de Notre province de Québec, ce douzième jour de novembre en l'année mil neuf cent quarante-neuf de l'ère chrétienne et de Notre Règne la treizième année.

Par ordre,

Le Sous-secrétaire de la Province,
JEAN BRUCHÉSI.

26120-0

THEREFORE, with the advice and consent of Our Executive Council, expressed in an order bearing No. 1158, dated the 20th of October, 1949, We hereby declare that the following territory, to wit:

The territory forming the actual municipality of the village of Saint-Rémi, county of Napierville, comprised, with reference to the official cadastre for the said village of Saint-Rémi, all the lots and their present and future subdivisions, enclosed within the following limits, to wit: starting from the point of intersection of the southwest line of lot 47 with the northwest side of Boulevard Saint-Paul (the Rivière-St-Pierre range road); thence, passing by the following lines and demarcations successively: the said southwest line of lot 47; the southwest line of subdivision lots 47-34 and 47-1 to 47-17 inclusively; the southwest line of lot 40 extended across Notre-Dame street; the southwest line of lot 39; the northwest line of lots 39 and 35 extended across Ste-Thérèse street; the northwest line of lots 14 and 1; the northeast line of lot 1 extended across Notre-Dame street; the northeast line of lot 155; the northeast line of subdivision lots 158-34 to 158-57 inclusively up to the southwest side of the Canadian National Railway right of way; the said southwest side of said right of way up to the northeast line of lot 173 (the Canadian National right of way); the said northwest line of lot 173, the northeast line of lot 168; the west line of lot 171 running northward, the northeast line of lots 171, 170, 169 and 168; the southeast line of lots 168, 167 and 166 extended across St-André street (Montée Lapi-geonnière); the southeast line of lots 165, 173 (Canadian National right of way), 162, 163 and 164; the southwest line of lot 164 extended as far as the northwest side of Boulevard St-Paul (Rivière-St-Pierre range road) and finally the said northwest side of Boulevard St-Paul, running northeastward to the starting point; the said territory, together with the roads, streets, lanes, railway rights of way, watercourses or parts of same, contained within the limits above described, forming the municipality of the Village of Saint-Rémi, county of Napierville, which shall cease to exist, to be erected into a Town municipality, under the name of "Town of St-Rémi".

The municipality of the Town of St-Rémi shall consist of one single ward and the first general meeting of the Council will be held in the Town Hall.

The council shall consist of a Mayor and six Aldermen.

OF ALL OF WHICH our loving subjects and all others whom these presents may concern, are hereby required to take notice and to govern themselves accordingly.

IN TESTIMONY WHEREOF, We have caused these Our Letters to be made Patent and the Great Seal of Our Province of Quebec, to be hereunto affixed.

WITNESS: Our Right Trusty and Well Beloved Major-General, the Honourable Sir EUGENE-MARIE-JOSEPH FISET, Kt., C.M.G., D.S.O., M.D., Lieutenant-Governor of Our said Province of Quebec.

At Our Government House, in Our City of Quebec, in Our Province of Quebec, this twelfth day of November, in the year of Our Lord nineteen hundred and forty-nine and the thirteenth year of Our Reign.

By command,

JEAN BRUCHÉSI,
Under Secretary of the Province.

26120